

**Bierinsel retten!**

**SPÖ-Skandal im Prater:  
 Parken statt Vergnügen**

Statt der „Wieselburger Bierinsel“ soll bald ein Parkhaus für 300 PKW errichtet werden, ein Teil der Hockey-Anlage bei der „Luftburg“ soll einem Parkplatz weichen und der Bestand der gern besuchten Pratersauna ist ebenfalls gefährdet, schlagen die **FPÖ-LAbg. Toni Mahdalik** und der **Leopoldstädter FPÖ-Bezirksobmann KO Wolfgang Seidl** Alarm. „Wir fordern, dass die Traditionsbetriebe und Sportstätten im Wiener Prater erhalten bleiben und Stadträtin Laska endlich von ihren Parkhaus- und Parkplatzplänen Abstand nimmt“.